

## Municipalidad de La Cruz refuerza la empleabilidad local con nuevos cursos de capacitación laboral

Con el firme propósito de seguir abriendo oportunidades laborales para la comunidad, la Municipalidad de La Cruz, a través de su Oficina Municipal de Información Laboral (OMIL), dio inicio el pasado lunes 10 de abril a una nueva etapa de cursos gratuitos en el marco del Programa Becas Laborales del SENCE. Esta iniciativa, que cuenta con una inversión superior a los 80 millones de pesos, ha sido posible gracias a la gestión conjunta entre la OMIL y la Federación de Trabajadores Contratistas de Anglo American.

“Llevamos ya cuatro años trabajando junto al SENCE y cada año hemos logrado ampliar la cobertura y variedad de cursos disponibles para la comunidad. Nos enorgullece ver cómo estos cursos transforman realidades y generan nuevas oportunidades laborales para las familias de La Cruz”, destacó Sandra Martinovic, la encargada de la Oficina Municipal de Intermediación Laboral de La Cruz.

Los cursos, que se extenderán por varias semanas, abordan las áreas de Operación de Grúa Horquilla, Gasfitería, Peluquería Canina y Manipulación de Alimentos. Cada capacitación incluye apoyo en movilización y alimentación. Además, en todos los cursos (excepto el de Operación de Grúa Horquilla) se entregan herramientas o insumos valorados en 200 mil pesos, para facilitar el inicio laboral de los egresados. En el caso de quienes se forman como operadores de grúa horquilla, reciben la licencia clase D, que los habilita para conducir maquinaria especializada.

Anuncio Patrocinado



## Municipalidad de La Cruz refuerza la empleabilidad local con nuevos cursos de capacitación laboral

Al finalizar su formación, las y los participantes recibirán la certificación oficial del SENCE, lo que les permitirá aumentar significativamente sus posibilidades de inserción laboral en distintos rubros.

Desde el municipio se hace un llamado a quienes estén interesados en acceder a estos cursos durante el segundo semestre, a acercarse a la OMIL con su cédula de identidad. Además, se recuerda la importancia de mantener actualizados los datos de contacto, especialmente el número de teléfono, para no quedar fuera de futuras convocatorias.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

La Municipalidad de La Cruz reafirma así su compromiso con el desarrollo laboral de sus habitantes, fortaleciendo la capacitación como una herramienta clave para mejorar la calidad de vida de la comunidad.

y tú, ¿qué opinas?